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■令和４年度定時総会終了する 
  ６月 3日（金）午前 11時より、大船渡アーバンにて、令和 4年度定時総会を開催した。 

  出席者 86人、委任状出席 141人、計 227人の出席での開催となりました。 

亡くなられた会員及びコロナウイルスで亡くなられた方々に黙とうをささげ、哀悼の意を表

しました。 

引き続き、石山理事長よりあいさつがあり、次に、１０年間在籍し事業発展に貢献した会員

7 人の表彰対象者を読み上げ、後日表彰状を届けることとしました。また、五大事業参加者に

の 25人に対して記念品を贈呈することとしました。(議案書に名簿掲載しております。) 

  次に、議長には立根町の新沼勝寛さんが選出され、全議案とも承認されました。 

 また、総会終了後第２回理事会が開催され、理事長、副理事長及び常務理事が選任されました。

以下、新役員を紹介いたします。 

役 職 名 氏   名 役 職 名 氏   名 

   理 事  長 新 沼 幸 夫    理     事 岡 﨑  茂 

    副 理 事 長 山 口   惇    理     事   菊 池  茂 

 常務理事・事務局長   山 本 勝 夫    理     事   平  山 義 人 

    理     事   鈴 木 ミチヨ    理     事   金 野 久 志 

    理     事   中 山 和 久    監     事   松 田 英 治 

    理     事   菅 野 勝 子    監     事   三 浦  求 

退任されました石山理事長さんは 2期４年に亘り、シルバー事業にご尽力されました。感謝申し

上げます。お疲れさまでした。 

■７月は「全国安全・適正就業強化月間」です 
 7月は全国安全・適正就業強化月間であります。例年であればセンター独自の安全大会を開催

しておりましたが、コロナウイルス感染症拡大防止のため、昨年に引き続き中止といたします。 

なお、昨年は、当センターで傷害事故 1 件発生しておりますの

で、今年度は事故ゼロを目指し就業しましょう。 

夏場には気温も上がることから、熱中症、交通事故などに気を付

けて作業してください。 

  外作業(草取り・草刈り・植木剪定など) は、 

気温が 35°以上が予想される場合は作業中止とします。 

      ★★ 安全スローガン ★★ 

             「 いつまでも 働く喜び 無事故から 」 

シルバーミニ情報  
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■第４９回グラウンド・ゴルフ「０Ｂ」との交流大会参加者募集   

第４9回グラウンド・ゴルフ・OBとの交流大会を下記のとおり開催します。 

つきましては、OBの方々へ声掛けをお願いいたします。 

終了後、シルバーにこにこ・夢ハウス内で豚汁・味付きおにぎりの昼食を準備 

いたします。                  

１．日  時    令和４年６月２９日（水）午前９時        

２．場  所    盛川河川敷  （大船渡資源側） 

３．参加料  ３００円 

４．持ち物  スティック（持っていない方にはお貸しします。） 

５．締切日  6月２4日（金） 

■令和４年度年会費を配分金から控除することについて 

正会員の年会費・互助会費について、5 月に就業した配分金から(6/20 支給)で控除させていた

だきますので、ご了承願います。配分金が 4,000円に満たなかった場合、または、就業がなか

った会員には、従来通りに振込納付書を発送させていただきますので、各農協支店で振込願い

ます。なお、派遣事業として就業している会員は、従来通り振り込みによる納入となります。 

不明な点や疑問な点がありましたら、事務局までご連絡ください。(事務局でも納入可) 

※  振込手数料は、センターが負担いたします。 

◆ 体操界のキング・内村航平さんが現役引退を発表した。この発表を聞いてホッとしたの

は、航平さんの母・内村周子さんだろう◆というのは、今から 3年前のNHKの「ラジオ深

夜便」に周子さんが出演。インタビューに応じた番組を私が覚えていたからだ◆「航平さん

も、いつかは引退します。そのときはどうされますか」との山下信アンカーの質問に、周子さんは次のように

答えている◆「航平が引退するときは、私も『金メダリストの内村航平を応援する母』を引退し、あとはただ

の『内村周子』として、他の体操選手の皆さんを心から応援したいな、と思っています。今、その日がくるの

を楽しみにしています」◆航平さん自身は引退会見では「栄光も挫折も経験できた。今後は競技者ではなく演

技者として、体操に関する全てのことをやっていけたら」と普及などの活動に力を注ぐ意向を示した。(H・T) 
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